

Perfide Albion (Perfidious Albion)



Dans " Les Mémoires de la Conférence de paix ", volume 2 (New Haven, Yale University Press 1939)

David Lloyd George, Premier ministre britannique(1916-1922) écrit :

"Sans notre sinistre intervention par le Traité de San Stefano de 1878 les Arméniens auraient été

placés dans le giron de l'Empire russe .

On a sacrifié l'Arménie sur l'autel triomphal que nous avons érigé. Empêchant une présence russe

dans les provinces habitées par les Arméniens, le gouvernement britannique a inévitablement

ouvert la voie aux terribles massacres de 1895-97, 1909 et finalement à l'holocauste de 1915."

Selon le site russe d'analyse stratégique FSK, la Grande-Bretagne recommence le même jeu fatal.

Richard Moore, le directeur des Renseignements britanniques, diplomate chevronné, parlant le

turc, ami de longue date de Recep Erdogan et antirusse féroce pourrait bien être le

véritable artisan et le bénéficiaire de l'élan expansionniste turc.

Dès la nomination de Moore à la tête de M16 * (Services du renseignement extérieur

britannique) de nombreux experts russes pressentaient une déstabilisation sur le pourtour de

leurs frontières.

Avant l'Ukraine, le Royaume-Uni est **parmi les instigateurs de la deuxième guerre d'Artakh de 2020**

estime l'orientaliste Karina Guevorkian.

Et rappelons la résolution d'octobre 2020 du Parlement britannique **condamnant "l'acte d'agression**

de l'Arménie".

*James Bond est un agent de MI6

Zaven Gudsuz zaven47@hotmail.com (ancien élève des collèges mekhitaristes d'Istanbul et de Sèvres)

diplômé d'économie de l'Université de Nantes en France

In "The Memoirs of the Peace Conference", Volume 2 (New Haven, Yale University Press 1939)

David Lloyd George, British Prime Minister (1916-1922) writes:

"Without our sinister intervention through the Treaty of San Stefano of 1878 the Armenians would have been

placed in the bosom of the Russian Empire.

Armenia was sacrificed on the triumphal altar we erected. Preventing a Russian presence

in the provinces inhabited by Armenians, the rittanic government has inevitably paved the way for the terrible massacres of 1895-97, 1909 and finally the holocaust of 1915."

According to the Russian site of strategic analysis FSK, Great Britain starts again the same fatal game.

Richard Moore, the director of British intelligence, a seasoned diplomat, speaking the

Turkish, long-time friend of Recep Erdogan and fierce anti-Russian might just be the

true craftsman and beneficiary of the Turkish expansionist momentum.

Upon Moore's appointment as head of M16* (Foreign Intelligence Service

British) many Russian experts foresaw a destabilization around the their borders.

Before Ukraine, the United Kingdom is among the instigators of the second Artakh war of 2020

believes the orientalist Karina Guevorkian.

And let us recall the October 2020 resolution of the British Parliament condemning "the act of aggression

of Armenia".

*James Bond is an MI6 agent

Zaven Gudsuz zaven47@hotmail.com (former student of Mekhitarist colleges in Istanbul and Sèvres in France

graduate in economics from the University of Nantes in France